

Nama	: STEVANUS SYAILENDRA WIBATSU HERNOWO	Kelas	: 9A
NIS/NISN	: 3567 / 0099374340	Semester	: 2
Nama Sekolah	: SMP KANISIUS SUMBER	Tahun Pelajaran	: 2023/2024
Alamat	: Sumber		

LAPORAN HASIL BELAJAR

A. Sikap

Dimensi	Deskripsi
Beriman, Bertakwa Kepada Tuhan Yang Maha Esa, dan Berakhlak Mulia	Dalam penguatan dimensi beriman, bertakwa dan berakhlak mulia, STEVANUS SYAILENDRA WIBATSU HERNOWO menunjukkan sangat berkembang dalam elemen akhlak kepada manusia, akhlak kepada alam, akhlak beragama, akhlak pribadi, berkembang sesuai harapan dalam elemen akhlak bernegara.
Berkebinekaan global	Dalam penguatan dimensi berkebinekaan global, STEVANUS SYAILENDRA WIBATSU HERNOWO menunjukkan sangat berkembang dalam elemen berkeadilan sosial, komunikasi dan interaksi antar budaya, mengenal dan menghargai budaya, berkembang sesuai harapan dalam elemen refleksi dan tanggung jawab terhadap pengalaman kebinekaan.
Bergotong royong	Dalam penguatan dimensi bergotong royong, STEVANUS SYAILENDRA WIBATSU HERNOWO menunjukkan sangat berkembang dalam elemen kepedulian, berbagi, berkembang sesuai harapan dalam elemen kolaborasi.
Mandiri	Dalam penguatan dimensi mandiri, STEVANUS SYAILENDRA WIBATSU HERNOWO menunjukkan berkembang sesuai harapan dalam elemen regulasi diri, pemahaman diri dan situasi.
Bernalar kritis	Dalam penguatan dimensi bernalar kritis, STEVANUS SYAILENDRA WIBATSU HERNOWO menunjukkan berkembang sesuai harapan dalam elemen menganalisis dan mengevaluasi penalaran, merefleksikan dan mengevaluasi pemikirannya sendiri, memperoleh dan memproses informasi dan gagasan.
Kreatif	Dalam penguatan dimensi kreatif, STEVANUS SYAILENDRA WIBATSU HERNOWO menunjukkan sangat berkembang dalam elemen menghasilkan karya dan tindakan yang orisinal, berkembang sesuai harapan dalam elemen memiliki keluwesan berpikir dalam mencari alternatif solusi permasalahan, menghasilkan gagasan yang orisinal.

B. Pengetahuan dan Keterampilan

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
Kelompok A			
1	Pendidikan Agama Katholik dan Budi Pekerti	86	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal siswa mampu memahami karya keselamatan Allah, kewajiban anggota Gereja dan membangun persahabatan, siswa mampu memahami makna membangun persahabatan dengan alam dan sesama.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	86	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal siswa mampu menganalisis dan menjelaskan perwujudan harmoni keberagaman masyarakat Indonesia.
3	Bahasa Indonesia	89	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal siswa mampu memahami serta menyusun sebuah cerita pendek dengan unsur - unsur yang sesuai, siswa mampu memberikan sebuah tanggapan dengan santun, dan menyajikan sebuah teks diskusi.
4	Bahasa Inggris	79	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal siswa mampu memahami struktur dan ciri-ciri kebahasaan lagu, <i>Passive Voice</i> , dan <i>Procedure Text</i> .

Nama : STEVANUS SYAILENDRA WIBATSU HERNOWO Kelas : 9A
NIS/NISN : 3567 / 0099374340 Semester : 2
Nama Sekolah : SMP KANISIUS SUMBER Tahun Pelajaran : 2023/2024
Alamat : Sumber

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
5	Matematika (Umum)	79	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal siswa mampu menjelaskan transformasi geometri yang dihubungkan dengan masalah kontekstual, siswa mampu menghitung luas selimut, luas sisi dan volume pada bangun ruang sisi lengkung. Perlu peningkatan dalam hal siswa mampu menjelaskan dan menentukan kesebangunan dan kekongruenan antar bangun datar.
6	Ilmu Pengetahuan Alam(IPA)	79	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal siswa mampu menerapkan konsep rangkaian listrik, daya dan energi listrik, serta bioteknologi, siswa mampu menganalisis proses dan produk teknologi ramah lingkungan untuk keberlanjutan kehidupan.
7	Ilmu Pengetahuan Sosial(IPS)	87	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal siswa mampu menjelaskan ketergantungan antar ruang dan pengaruhnya terhadap masyarakat, siswa mampu menganalisis peristiwa-peristiwa pada masa kemerdekaan hingga reformasi.
Kelompok B			
1	Muatan Lokal Bahasa Daerah	95	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal siswa mampu memahami struktur dan ciri-ciri kebahasaan dari tembang, dan geguritan .
2	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	83	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal siswa mampu memahami konsep permainan bola besar dan bola kecil, senam irama.
3	Seni dan Budaya	86	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Siswa mampu endeskripsikan tujuan pameran dan dasar menejemen seni rupa, Siswa mampu menyusun proposal pameran seni rupa dan merancang tata artistik pameran seni rupa.
4	Prakarya	83	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal siswa mampu memahami pengetahuan jenis, sifat, teknik pengolahan logam, batu, dan plastik. Perlu peningkatan dalam hal siswa mampu menganalisis pembuatan, penyajian, dan pengemasan pengolahan hasil peternakan .

Dukun, 08 Juni 2024

Wali Kelas,



Endarningrum Sita Dewi Bergitta, S.Pd
NIP. -

Nama : STEVANUS SYAILENDRA WIBATSU
HERNOWO
NIS/NISN : 3567 / 0099374340
Nama Sekolah : SMP KANISIUS SUMBER
Alamat : Sumber

Kelas : 9A
Semester : 2
Tahun Pelajaran : 2023/2024

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1			
2			

Sakit	: 0 hari
Izin	: 1 hari
Tanpa Keterangan	: 0 hari

Catatan Wali Kelas

Lendra, lebih semangat dan tekun dalam belajar dan lebih berani mengekspresikan bakatmu di jenjang selanjutnya

Keterangan Kelulusan : Lulus

Mengetahui
Orang Tua/Wali,

Dukun, 08 Juni 2024
Wali Kelas,


Endarningrum Sita Dewi Bergitta, S.Pd
NIP.-

.....



KETERANGAN PINDAH SEKOLAH

Nama Peserta Didik : STEVANUS SYAILENDRA WIBATSU HERNOWO

MUTASI KELUAR		
Kelas yang Ditinggalkan	Alasan Mutasi Keluar	Tanda Tangan Kepala Sekolah, Stempel Sekolah, dan Tanda Tangan Orang Tua / Wali
IX	LULUS	<p style="text-align: center;">Dukun, 11 Juni 2024</p> <div style="text-align: center;">  <p>Kepala Sekolah</p> <p>Agustina Lindawati, S.Pd</p> </div> <p style="text-align: center;">Orangtua/ Wali</p> <hr style="width: 50%; margin: 0 auto;"/>
		<p style="text-align: center;">Kepala Sekolah</p> <hr style="width: 50%; margin: 0 auto;"/> <p style="text-align: center;">NIP.</p> <p style="text-align: center;">Orang Tua / Wali</p> <hr style="width: 50%; margin: 0 auto;"/>